

DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 26-27 de diciembre de 2007

Lunes 7 de enero de 2008, puesto en línea por [Democracy Now!](#)

- Duración aproximada: 00:13
- Calidad: 64 Kbps
- Formato: mp3
- Producción: [DemocracyNow!](#), [Radio Mundo Real](#), [URCM](#), [Radio Pacífica](#)

[Resumen semanal 26-27 de diciembre 2007.mp3](#)

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

Medio Oriente

Asesinan a Benazir Bhutto, ex Primera Ministra de Pakistán

La ex Primera Ministra de Pakistán Benazir Bhutto ha sido asesinada, sólo dos meses después de que regresó a su país desde el exilio. Bhutto murió debido a un aparente ataque suicida en la ciudad de Rawalpindi. Había acabado de dar un discurso electoral cuando los disparos y la explosión ocurrieron.

Las Fuerzas Especiales de Estados Unidos ampliarán su presencia en Pakistán

El Washington Post informa que está programado que las Fuerzas Especiales de Estados Unidos amplíen enormemente su presencia en Pakistán desde principios de 2008.

Se informó que los soldados estadounidenses participarán en un esfuerzo para entrenar y apoyar a fuerzas paquistaníes de la contrainsurgencia y unidades contraterroristas clandestinas. Mientras que Estados Unidos aumenta su presencia en Pakistán surgen cuestionamientos acerca de cómo ese país gastó cinco mil millones de dólares en ayuda de Estados Unidos enviada desde los atentados del 11 de septiembre. Según el New York Times, el dinero debía haber sido gastado para combatir a Al Qaeda y el Talibán, pero ahora funcionarios estadounidenses están reconociendo que los fondos fueron desviados para ayudar a financiar sistemas de armas diseñados para combatir a India y a otro aliado estadounidense.

Musharraf y Karzai se reúnen en Pakistán

El miércoles el Presidente paquistaní Pervez Musharraf se reunió con el líder afgano Hamid Karzai. Karzai indicó que es necesario tomar más medidas para impedir que los militantes pro Talibán crucen a Afganistán.

Hamid Karzai dijo: "La actividad se ha reducido, señor, en el lado afgano, mientras que lamentablemente la actividad ha aumentado en el lado paquistaní".

Musharraf señaló que Pakistán y Afganistán deben mejorar sus operaciones de cooperación de la inteligencia.

El general Pervez Musharraf dijo: "La clave para luchar, para mejorar nuestra capacidad contra los terroristas y extremistas es una cooperación de la inteligencia. Esa es la clave. Las agencias de

inteligencia, de ambos lados, deben cooperar de una manera más fuerte si queremos manejar a los terroristas y extremistas de una manera más efectiva”.

Gates: Estados Unidos necesita 7500 soldados adicionales en Afganistán

El Secretario de Defensa de Estados Unidos, Robert Gates, declaró que se necesitan 7.500 soldados adicionales en Afganistán para contrarrestar la creciente violencia del Talibán. Estados Unidos tiene actualmente 26.000 soldados en Afganistán. Gates dijo que Al Qaeda se ha reagrupado en el área de la frontera con Pakistán.

Robert Gates dijo: “No hay duda de que algunas de las áreas de la frontera se convirtieron en áreas donde Al Qaeda se ha restablecido. Pero hasta el momento no hemos visto ninguna consecuencia importante para Afganistán.”

En otra noticia de Afganistán, dos diplomáticos europeos acusados de hacer contacto con el Talibán fueron obligados a abandonar el país. El gobierno afgano acusó a ambos de presentar una amenaza a la seguridad nacional. Michael Semple es el director de la misión de la Unión Europea en Afganistán. Mervyn Patterson es un empleado británico de jerarquía en Naciones Unidas.

Palestinos piden a Israel que detenga expansión de asentamientos

Líderes palestinos pidieron a Israel que detenga los planes de construir 740 nuevas viviendas el próximo año en territorios ocupados cerca de Jerusalén. El Primer Ministro palestino Salim Fayyad dijo que los planes de Israel de expandir los asentamientos están “saboteando los esfuerzos de negociación”.

Salim Fayyad dijo: “Buscar la paz y buscar una política basada en una expansión continua de los asentamientos son dos caminos paralelos que nunca se encontrarán. Por definición no pueden encontrarse. Hay una contradicción fundamental aquí- la expansión de los asentamientos tiene que detenerse si el proceso de paz ha de tener credibilidad. Esto es lo que se acordó, lo que se acordó en Annapolis, esperamos que haya un cese completa de estas actividades.”

Mientras tanto en Cisjordania, manifestantes palestinos tuvieron un enfrentamiento con soldados israelíes el viernes en una manifestación en contra del muro de separación israelí. El organizador de la protesta, Sami Talhami, fue uno de los varios activistas disfrazado como Santa Claus.

Sami Talhami dijo: “Desde Belén, donde nació Jesús, donde el muro apartheid está siendo construido alrededor de nuestros pueblos y ciudades decimos que sí hay esperanza. Hay esperanza de paz, hay una oportunidad para la paz. Es necesario que el mundo se mueva, es necesario que el mundo se dé cuenta de que aquí ocurren muchas injusticias y que el mundo diga que trabajará por la paz en la tierra santa”.

Israel llega a la conclusión de que fue correcto usar bombas de dispersión en Líbano

En otras noticias de la región, un fiscal militar israelí concluyó que el uso de bombas de dispersión por parte de Israel en la guerra de 2006 contra Líbano fue justificado y no violó ninguna norma de la justicia internacional. Oficiales libaneses acusaron al Ejército israelí de encubrir crímenes de guerra. Las Naciones Unidas y grupos de derechos humanos dijeron que Israel lanzó cerca de cuatro millones de bombas de dispersión durante la guerra que duró 34 días. Más de treinta personas han muerto a causa de bombas de dispersión y explosiones de minas terrestres en Líbano desde la guerra de 2006.

Irak

Aviones de combate turcos continúan atacando norte de Irak

Aviones de combate turcos bombardearon territorios kurdos en el norte de Irak, en el cuarto ataque fronterizo turco de los últimos cinco días. El Primer Ministro turco Recep Tayyip Erdogan dijo que la lucha de Turquía contra los rebeldes kurdos continuará a pesar de las protestas del gobierno de Irak.

El Primer Ministro turco Recep Tayyip Erodgan dijo: "Nuestra determinación continuará como fue planeada. Es imposible para nosotros hacer concesiones, ya que luchar contra el terrorismo es nuestra prioridad ahora. Por lo tanto, es necesario para nosotros seguir luchando contra el terrorismo como lo supone el permiso parlamentario."

El Ejército turco afirmó haber destruido más de 200 objetivos rebeldes kurdos y haber matado a cientos de combatientes kurdos en una serie de ataques aéreos hace diez días.

Turquía elogia a Estados Unidos por proveer información en ataques del norte de Irak

Turquía elogió públicamente al gobierno de Bush por proporcionar información para ayudar al gobierno turco a bombardear regiones kurdas en el norte de Irak. El Presidente turco Abdullah Gul dijo: "Las cosas van bien por el momento. Están compartiendo información". Turquía dice que los ataques aéreos han sido contra rebeldes del Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK). Mientras tanto el Turkish Daily News informa que Turquía pronto utilizará aviones no tripulados israelíes en el norte de Irak. Según el periódico, personal de la empresa estatal israelí Aerospace Industries asistirá al Ejército turco en la utilización de vehículos aéreos no tripulados Heron.

UNICEF: 25.000 niños iraquíes desplazados por mes

Un nuevo informe de UNICEF descubrió que un promedio de 25.000 niños iraquíes al mes fueron desplazados en Irak por incidentes violentos o intimidación en 2007. Se estima que 760.000 niños no asistieron a la escuela primaria en 2006, y que la educación de 220.000 niños fue interrumpida en 2007. UNICEF también constató que el 80% de los niños fuera de Bagdad no tienen alcantarillado que funcione en sus comunidades, lo cual limita el acceso al agua limpia.

Australia y Polonia retirarán tropas de Irak

Los gobiernos de Polonia y Australia anunciaron planes para retirar las tropas de combate de Irak en el próximo año. Durante una visita sorpresa a Irak, el recientemente electo Primer Ministro australiano Kevin Rudd dijo que las 550 tropas de combate de Australia regresarán a casa en junio. Mientras tanto Polonia planea retirar sus 900 tropas para octubre.

Bush aprueba proyecto de ley que incluye 70 mil millones de dólares para guerra de Irak

El miércoles, el Presidente Bush firmó un proyecto de ley de gasto de 555 mil millones de dólares para operaciones militares en Irak y Afganistán. El Congreso de mayoría demócrata aprobó el proyecto de ley de gasto sin incluir una fecha de retirada de los soldados de Irak.

El mundo

Político hindú relacionado con la masacre de 2002 fue re-electo en Gujrat

En noticias desde India, el político nacionalista hindú Narendra Modi fue re-electo como Jefe de Gobierno del estado oeste de Gujrat. Modi fue acusado de aprobar la masacre de 2.500 musulmanes en Gujrat en 2002. Un informe reciente de la revista india Tehelka reveló que Modi concedió a activistas de izquierda hindúes tres días para atacar a los musulmanes con impunidad.

Nepal abolirá monarquía

En otras noticias de Asia, el gobierno de Nepal acordó abolir la monarquía como parte de un acuerdo con rebeldes maoístas. El jefe maoísta Prachanda dijo: "Por primera vez en la historia de Nepal una república estará escrita en la constitución. Esto no es un logro común". La decisión de abolir la monarquía quedará efectiva luego de la elección de una asamblea constitucional que tendrá lugar el año que viene.

Estados Unidos

Indígenas Lakota declaran independencia de Estados Unidos

Los indígenas Sioux Lakota se han retirado de todos los acuerdos con Estados Unidos y declararon su independencia. Una delegación de la tribu dio la noticia al Departamento de Estado la semana pasada. El activista de los derechos de los indígenas Russel Means dijo: “No somos más ciudadanos de los Estados Unidos de América y los que viven en el área de los cinco estados que están incluidos en nuestro país son bienvenidos”. El país Lakota comprende parte de Nebraska, Dakota del Sur, Dakota del Norte, Montana y Wyoming. Los Lakota dijeron que la decisión era necesaria ya que se enfrentaban a lo que llamaron condiciones de apartheid colonial. La esperanza de vida del hombre de Lakota es de 44 años y el 97% vive por debajo de la línea de pobreza. Los Lakota también dijeron que Estados Unidos nunca honró los varios tratados firmados desde la segunda mitad del siglo XIX.

California demandará a EPA por normas de emisión de automóviles

El Gobernador de California Arnold Schwarzenegger anunció planes para demandar a la Agencia de Protección Ambiental (EPA, por sus siglas en inglés) por haber ignorado los pedidos de diecisiete estados de imponer sus propias normas para limitar las emisiones de gases de efecto invernadero de los automóviles. Schwarzenegger dijo que la EPA ignoró “la voluntad de millones de personas de California y de otros dieciséis estados que quieren que nosotros tomemos fuertes acciones contra el calentamiento global”. Mientras tanto el Comité de Supervisión y Reforma del Gobierno de la Cámara de Representantes lanzó una investigación en torno a la decisión de la EPA. El presidente del Comité Henry Waxman acusó al Administrador de la EPA Stephen Johnson y al gobierno de Bush de ignorar la evidencia científica para favorecer a los aliados de la industria automotriz. La EPA anunció su decisión menos de dos meses después de que el Vicepresidente Dick Cheney y miembros de la Casa Blanca mantuvieran una serie de reuniones con ejecutivos de la industria automotriz, incluyendo al Director de Ford y Chrysler. Durante las reuniones los ejecutivos mostraron su preocupación por la propuesta de California de imponer normas de emisión más estrictas.